

2005年2月13日
合併議員選挙

上越市への合併で… くらしにかかわる大事なことが



はしづめ のりかず
橋爪法一

プロフィール

1950(昭和25)年尾神生まれ/新潟大学人文学部卒/1978(昭和53)年吉川町議当選、7期26年/総務文教常任委員長、まちづくり基本条例特別委員長などを歴任/現在吉川町農業委員会会長職務代理、上越地域合併協議会委員/家族;父母・妻・1女2男/著書;『幸せめつけた』/吉川町代石在住

子どもの医療費

通院の医療費助成は吉川町の水準より後退して、4歳未満までとなります。入院は就学前6歳まで。新市において財源を確保し、速やかに対象年齢を引き上げるとしてはいますが……。

保育料

これまで、入所児童保護者の所得に応じ7段階だった料金が13段階に。全体的としては低い階層は軽減され、高い階層は上がります。町の試算では一人当たり平均でひと月2000円の増額見込み。

通園・通学バス

通園バスは合併後3年間、現行どおり。その後は新制度・新基準を作成、通園バス運行協議会を組織し運行することになります。負担金増額が予想されます。通学バスは合併後5年間は現行どおり。その後、距離や補助率が見直されることに。

国保税・入湯税

国保税は税額を決める算定方式が変わるため、負担増が見込まれます。納期も6期から12期になります。新たに入湯税がとられます。大人100円、子ども50円です。

みなさんの声・願いを
新市にささげます

ふるさと吉川のため

全力をつくします

いよいよ新市が誕生します。これまで吉川町でとりくまれてきた、すぐれた施策を守り、一三市町村の良さも取り入れて、ふるさと吉川のために全力をそそぎます。

豪雨・地震対策など、災害対策に全力をあげます

子どもの医療費助成の拡充をもとめます。

保育料の軽減に力をつくします

数年後に見直すことされている、通園・通学バスは、これまでどおりの運行を求めます

介護と福祉の充実をはかります

「吉川町まちづくり基本条例」の精神を

新市にひきつぎます

吉川高校の「酒づくり」の伝統をいかした

とりくみなど、吉川地域の振興を

これまでどおり、「市政レポート」を発行し

市政と議会のことをお知らせします



2004年12月号外
発行：日本共産党吉川支部
電話548 - 3628

日本共産党の見解を紹介します。

「橋爪はいいが、共産党はチョット…」とお考えの

あなたへ

橋爪さんはいいけど、党には抵抗が…。こんな声が少なくありません。そんなあなたに、なぜ橋爪さんが私利私欲なくがんばってこられたのか、ぜひ知っていただきたいと思えます。橋爪さんの手記をお読みください。



私と日本共産党…

伯父・伯母をうばった第二次世界大戦…この戦争に反対した人たち、党があった

子どものころ、一番楽しみだったのはお盆でした。親戚のみんながわが家に来るからでした。でも高崎の伯父は一度も来ませんでした。それもそのはずです。昭和一八年、エーギニアで戦死していたのです。伯母は二四歳で、二

山村のきびしい暮らしをなんとかしたい…働く人ひとりの立場でがんばる党があった

わが家は、わずかの田んぼと炭焼き、そして出稼ぎで何とか暮らしをたてていました。仕事は祖父や父母だけでは手不足で、私や兄弟もかりだされました。つら



「日本共産党って…？」 澄んだ目でごらんください

北朝鮮の横暴をきびしく批判
拉致問題を政府にはじめて認めさせた党

連日、北朝鮮ら致問題が報道されていますが、少なくない方が「共産党は北朝鮮と仲が良いのでは？」と、大きな誤解をされています。

日本共産党は、20年以上前からラングーン事件（83年）日本漁船銃撃事件（84年）、大韓航空機爆破事件（87年）など、北朝鮮の無法行為をきびしく批判してきました。北朝鮮は、この批判にこたえず、日本共産党を攻撃してきたため、日本共産党と朝鮮労働党との関係は断絶したままです。

また、北朝鮮ら致疑惑を国会ではじめて政府に認めさせた（88年）のも、日本共産党でした。
住民の利益になるかどうか、議案に賛成するか、反対するか」の基準です

「日本共産党は反対ばかり」と誤解されている方もいらつしやるのでは…
この1年間（2004年）、町長などから吉川町議会に出された議案は全部で214本です。このうち、日本共産党の橋爪法一議員が賛成したのは201本で、全体の94%となっています。

一方反対したのは、13本、6%ですが、税の引き上げ、第三セクターへの財政支援の議案などであり、「住民の利益になるかどうか」を判断基準としている日本共産党議員として、反対するのは当然ではないでしょうか。

「反対ばかり」どころか、賛成した議案のほうが多い事実をごらんください。

日本共産党

住民アンケートより

橋爪さんには今後ともいま以上にがんばっていただきたいです。

（四〇代 女性）

日本共産党でありましても、私は橋爪さんを吉川町の代表として希望いたします。

（七〇代 男性）

町民のために一生懸命にがんばって下さいましてありがとうございます。いままでも立派な行政をお願いいたします。

（七〇代 女性）

住民の意見要望を積極的に取り上げていただき、議会の様子を分かりやすく知らせてください。

（五〇代 男性）

これからもがんばってください。

（四〇代 女性）

たった一人を選ぶのだから 私利私欲なくがんばる人を